

# NGO

## Alumni SMANDA 2021 Ni Luh Putu Ayu H Berhasil Terpilih Menjadi Putri Mandalika NTB 2023

Syafruddin Adi - [NTB.NGO.WEB.ID](http://NTB.NGO.WEB.ID)

Feb 6, 2023 - 11:11



Mataram NTB - Kembali Mantan Siswi SMA Negeri 2 (SMANDA) Mataram meraih prestasi yang mencengangkan. Alumni SMANDA Mataram 2021 ini berhasil menyingkirkan 87 peserta audisi pada ajang pemilihan Putri Mandalika NTB 2023 yang diselenggarakan Yayasan Paguyuban Putri Mandalika NTB pada akhir Januari 2023.

Setelah berhasil masuk 15 besar dan mulai proses karantina, Finalis Siswi Alumni SMANDA Ni Luh Putu Ayu H yang kini sedang melanjutkan studi di Poltekkes Kemenkes Mataram ini pada malam Final Pemilihan Putri Mandalika NTB 2023 04 Februari 2023 di Aula Kantor Bupati Kabupaten Lombok Tengah berhasil Maju menjadi 5 besar Finalis.

Melalui proses penilaian yang sangat panjang maka pada Malam Finalis tersebut Tim juri memutuskan Ni Luh Putu Ayu H perwakilan Kota Mataram menjadi Pemenang sebagai Juara I Putri Mandalika NTB 2023. Disusul Raner-up Ragita Vazia perwakilan Lombok Barat sebagai Putri Mandalika Pariwisata.

Kemudian disusul juara ke 3 Ainul Mardiaty perwakilan Lombok Timur sebagai Putri Mandalika Kebudayaan. Sedangkan di peringkat 4 dan 5 masing-masing Ni Made Hikari Parameswari perwakilan Kota Mataram sebagai Putri Mandalika Persahabatan dan Izma Okta Harmila perwakilan Lombok Tengah sebagai Putri Mandalika Favorit.

"Saya ucapkan terimakasih karena telah diberikan kesempatan untuk menjadi duta dalam memperkenalkan Mandalika khususnya ke pada seluruh daerah di Indonesia dan mancanegara. Kesempatan ini tentu akan saya gunakan dengan sebaik-baiknya sesuai kemampuan yang ada. Untuk itu saya butuh dukungan dari semua pihak agar misi ini dapat berjalan sesuai harapan,"ucap Juara 1 Putri Mandalika NTB 2023 Ni Luh Putu Ayu H saat ditemui media ini di kediamannya, (05/02/2023).

Saat di konfirmasi via WhatsApp Kepala SMA Negeri 2 Mataram Drs. H. Arofiq M.M mengucapkan selamat kepada Nanda Ni Luh Putu Ayu H yang telah berhasil meraih juara Putri Mandalika NTB 2023 untuk selanjutnya akan mengharumkan nama NTB pada umumnya.

Peristiwa ini bukan hanya menjadikan kebanggaan bagi lembaga pendidikan tempatnya menuntut ilmu tetapi juga akan membawa kebanggaan masyarakat NTB.

"Selamat atas kesuksesan ini, Anda sudah mengharumkan Almamater SMANDA Mataram tentu sekolah akan merasa bangga dan prestasi ini akan menjadi motivasi bagi adik-adik yang saat ini sedang menuntut ilmu di SMANDA Mataram,"ucapnya.

Menurutnya bukan hanya mengharumkan Almamater lama dimana ia pernah menempuh pendidikan seperti SMANDA Mataram akan tetapi menjadi kebanggaan tersendiri tentunya di Almamater yang baru dimana Ananda Ni Luh Putu Ayu H saat ini sedang menuntut ilmu.

"Sukses Selalu Buat Ni Luh semoga terus mengukir prestasi di even-event selanjutnya,"tutup Kepsek dimana Juara Putri Mandalika NTB 2023 pernah bersekolah.(Adb)